

# 四十町から世界へ

ソフトボール男子U19（19歳以下）日本代表選手に、大正中学校出身の芝大紀君と山脇佑也君が選ばれ、12月12日からインド・ムンバイで開催される「第4回アジア男子ジュニア選手権大会兼第9回世界男子ジュニア選手権アジア地区予選」に出場することになりました。



優勝できるように全力を尽くして  
頑張ります。

しば たいき  
**芝 大紀くん** (中京学院大)



やまわき ゆう や  
**山脇 佑也くん** (高知工業)

日本代表として全力投球で頑張ってきます。  
自分たちを通じて、ソフトボールをやりたいという人たちが増えればうれしいです。



四十町青少年育成町民会議設立後初めてのイベントとして、10月30日、四十町の小学生51人が、土佐・龍馬であり博サテライト会場のある梼原町に行きました。竜馬の装い（格好）をしたガイドさんの案内で竜馬脱藩の道を散策。

また、地元三嶋神社のお祭りの日で、津野山神楽の見学や、ゆすはら維新の道社中で幕末の歴史の勉強をして楽しい一日を過ごしました。



## 秋の叙勲 瑞宝章・光章・消防功労

元高幡消防組合大正消防団副団長



**武内 博氏** (大正・78歳)  
たけうち ひろし

武内博さんは、昭和26年に大正町消防団員に任命されました。以後、大正消防団班長、副分団長、分団長、などの役職を歴任され、平成3年4月から大正消防団副団長に就任され、平成6年1月に退団されるまで、42年2月の永きにわたり消防団員の育成、防災意識の啓発、消防防災活動に献身的に取り組みました。地域の消防活動への多大な貢献が認められ、今回受章となりました。